

日米の大学学長対談

今なぜリベラル アーツ教育か

Why liberal arts education, and
where to study?

2025年3月16日(日)

14:00~16:00

津田塾大学 千駄ヶ谷キャンパス
アリス・メイベル・ベーコン記念館

現代社会が急速に変化する中で、リベラルアーツ教育は、専門知識だけではなく、幅広い視点と柔軟な思考力を育むものとして、今、改めて注目されています。本イベントでは津田塾大学の高橋裕子学長と米国ミネソタ州 Carleton College の Alison Byerly 学長が、対談を通してリベラルアーツの本質とその可能性について深く掘り下げます。

将来の進路を考える高校生と保護者の方々、リベラルアーツ教育に関心をお持ちの方々の参加をお待ちしています。

<プログラム概要>

- ・学長対談「なぜ今リベラルアーツ教育か」
- ・質疑応答

言語：英語（一部日本語によるサポートあり）

本イベントの入場には参加登録が必要です。2025年3月12日までに右のQRコードを読み取り参加フォームよりご登録の上ご出席ください。



共催：公益財団法人グルー・バンクロフト基金
津田塾大学
Carleton College